

# Kunjungan Kerja Bupati, Dandim bersama Forkopimda Dengan Elemen Masyarakat Kecamatan Tanjung

Maskuri - [TABALONG.INDONESIASATU.ID](http://TABALONG.INDONESIASATU.ID)

Oct 27, 2023 - 13:45



*Kunjungan Kerja Bupati, Dandim bersama Forkopimda Dengan Elemen Masyarakat Kecamatan Tanjung*

Tabalong. Bupati Tabalong bersama jajaran Forkopimda melaksanakan sejumlah kunjungan kerja di antaranya ke Kecamatan Muara Harus, Bintang Ara, Banua Lawas dan kali ini Kecamatan Tanjung, Selasa (24/10).

Dalam kunjungan kerja ini, Bupati Tabalong Dr. Drs. H. Anang Syakhfiani, M.Si mengajak seluruh elemen untuk bersama-sama membangun Tabalong lebih maju mulai dari aspek Kecamatan, Kelurahan, dan Desa-Desa.

Bupati juga memberikan apresiasi kepada Tiga Pilar dan Masyarakat yang telah berperan aktif membangun kemajuan wilayah.



“Kami juga mengucapkan terima kasih khususnya kepada Danramil, Kapolsek beserta jajaran permasalahan di tingkat kabupaten, yang mana tidak ada hasil yang terbaik tanpa soliditas 3 pilar Pemerintahan Sipil, TNI dan Polri. Ada lagi pilar yang keempat adalah tokoh-tokoh masyarakat , semuanya berperan” ucapnya.

Sementara itu, Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto SIP., M.Si., M.Tr(Han) dalam sambutannya juga menyampaikan terkait akan berlangsungnya pemilihan umum, baik Pemilihan Presiden maupun legislatif, menekankan kepada masyarakat untuk mempergunakan hak pilih masing-masing dan tetap menjaga keamanan serta ketertiban.

Kemudian Dandim juga mengapresiasi para petani yang telah bekerja keras dan mendukung kegiatan ketahanan pangan di wilayah Kabupaten Tabalong sehingga sampai saat ini angka inflasi di Kabupaten Tabalong terkendali dengan baik dan terendah di Kalimantan Selatan.

Terkait prakiraan BMKG Kalsel yang mana di awal November akan terjadi penambahan intensitas hujan khususnya di wilayah Utara, maka Dandim mengingatkan kepada warga Masyarakat untuk mengantisipasi banjir terutama di wilayah yang rentan terhadap banjir.

“Khususnya di wilayah yang rentan banjir untuk perlu di antisipasi sedari dini,

Oleh karena itu bersama-sama baik TNI, Polri, Upbs saling bersinergi mencegah dan hadir membantu mengurangi kesulitan yang dialami Masyarakat” ucap Dandim.

Terakhir, Dandim mengimbau seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama bersinergi mendukung program-program Pemerintah Daerah. Satu diantaranya adalah mengurangi angka stunting. (Pendim1008)